
迎新心得体会总结(通用5篇)
我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样我们可以养成良好的总结方法。好的心得体
会对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇心得体会以
下是我帮大家整理的最新心得体会范文大全，希望能够帮助
到大家，我们一起来看一看吧。

迎新心得体会总结篇一

为了让20xx级大一新生能更好地融入大学生活，丰富大一新
生的课余生活，给大一新生一个展示自己才华的舞台，汽车
与交通工程学院青年志愿者协会及团委学生会于10月19日晚，
在北园青春驿站举行了主题为“放飞青春”的迎新晚会活动，
整个晚会过程高潮迭起，异彩纷呈，受到与会的校领导和同
学们的好评。

青年志愿者协会在本次晚会的前期准备过程中准备得很充分
也很及时，早在新生军训之时就已经把举办晚会的通知下发
到汽车与交通工程学院20xx级各个班级。“十一”前后，各
班都能积极报名，准备节目，认真排练。青年年志愿者协会
作为本次晚会的主要负责组织，举办了青协全体会议，会议
上对本次活动作了详细的策划和明确的分工：财务部负责开
支预算、舞台设计部分，秘书部负责活动策划以及会场设计，
宣传部负责宣传板的布置，外联部负责会场布置的部分。
在10月17日中午，青协和学生会的全体成员来到青春驿站进
行会场的布置。入口处的设计和装饰、舞台的布置、柱子的
点缀以及会场整体装饰部分都是分工明确到位，全体青协和
学生会成员都能够团结一致地开展晚会准备活动。在全体人
员的努力下，气球、彩带等装饰物挂满会场，营造了晚会欢
快如节日般的氛围，入口处的设计也创意十足，体现了当代
大学生思维活跃，充满创意火花的特点。



整场晚会过程流畅，节目精彩纷呈，高潮迭起，歌手激情四
射，歌声动听悦耳，小品节目新颖创意十足，诙谐幽默，引
得观众席上掌声尖叫声不绝于耳，赢得全场一致好评，晚会
取得了巨大的成功。但是晚会从前期准备过程到晚会进行中
还是存在着诸多的不足和有待改进的地方。在活动前期，青
年志愿者协会召开的针对此次晚会准备工作的大会中，有部
分青协的成员因为各种各样的原因未能到场参与大会，导致
一些人员在晚会会场的布置工作中，不能明确自己的任务分
配，使得会场布置人员调配的过程中存在混乱，缺少秩序。
会场的整体布置虽然有节日般的欢快喜庆的氛围，但是布置
还是存在不足之处。在晚会过程中，存在晚会设备如话筒，
准备不足的现象，导致主持人和表演人员话筒不够，造成了
诸多不便。而且会场的工作人员以及台下观众未能遵守会场
秩序，未能营造一个良好有秩序的晚会氛围，使得其他观众
不能更好的观看晚会。活动后，在青年志愿者协会以及学生
会成员留下清理会场的工程中，一些成员未能留下打扫会场，
作为学生之中为他人服务的工作人员，这些同学的这样的行
为实属不应该。以上问题是本次晚会活动的不足之处，也是
以后的活动中有待改进的地方。

本次活动虽然存在着一些不足之处，但是瑕不掩瑜，活动还
是取得了巨大的成功和许多成果。晚会丰富了大学生的课余
生活，丰富了的精神世界，为大一新生在入学之初便提供了
一个展示自己才华的机会和舞台，体现了当代大学提高和丰
富大学生各项能力的美好愿望和宗旨。

总的来说，本次迎新晚会尽管存在诸多不足，但是还是赢得
了校领导和同学们的一致好评，取得了巨大成功。在今后的
活动中，相信青年志愿者协会的全体成员一定会严格要求自
己，会把今后的活动组织的更好，更加出色和完美！

迎新心得体会总结篇二

xx迎新晚会在“相亲相爱一家人”的歌声中落下了帷幕。此



次晚会受到广大师生们的一致好评。

中文系的各位领导，高度重视此次晚会，出席晚会的领导有：
中文系主任石耿立教授，党总支书记王道迎老师，党总支副
书记申伟老师，中文系副主任田智祥博士，团总支书邵瑞老
师，中文系辅导员刘曙光老师以及其他辅导员老师。迎新晚
会的形式新颖，节目丰富，婀娜多姿的舞蹈展现了我们大学
生的激情与活力；武术的表演深深的吸引了同学们的眼球；
学长们表演更是精彩。不过，最吸引，和最能调动同学热情
的，还是那些教官们。平时严厉的教官们在迎新晚会上的精
彩演出，超出许多同学的意料。严肃，刻板的教官在此时给
我们展现出军人作为普通人的一面，谁说军人和我们不同，
他们只是不善表达，教官们的表演，让我们看到作为一个中
国军人的那种豪迈与男儿阳刚的激情与本色！尤其是晚会之
中，主持人，老师，教官，同学之间的游戏互动，老师与学
生共舞，教官与同学高歌，无间的氛围更是将本次晚会推下
一个又一个的高潮。

可是，本次活动中，也有一些的不足之处。舞台灯光与音响
效果的不足影响到了本次晚会的演出水平。舞台的灯光设计
过于死板，音响更是因为前期准备不足，而在演出过程影响
到了本来可以更出彩的歌唱节目。还有就是主持人间的串词，
过于呆板，没能更好的带动同学之间的情绪，使得此次晚会
的一些效果没有很好的连贯起来。

虽然，还有一些不足，但我们相信，一定可以吸收这次晚会
的教训。并秉承这次晚会良好的经验，在下次活动中再创新
的辉煌。

迎新心得体会总结篇三

这次能够参加五大省百优社团迎新晚会的组织活动，我感到
荣幸。这次活动中我真正意义上体会到什么是团队精神，什
么是效率。不仅如此，我还认识了更多的新朋友，锻炼了自



己，展示了自己，也看到了自己许多的不足。宗旨，这次活
动给我上了一场非常生动的课，让我感到受益匪浅。

活动前，我们就开始准备大合唱的事，时间一般都定在十二
点半，每次都要匆匆吃过饭后就去田径场，虽然有点累，但
却很快乐。记得又一次我们唱完“团结就是力量”这首歌时，
随即居民楼传来一位大叔不愉快的声音，说声音太大影响到
了午休，我们在对这位大叔感到抱歉之余也哈哈大笑起来，
因为我们这声音的响亮度达到了。在活动中，我的任务是会
场布置，有一项就是吹气球，作为一个小队长，带领几个队
友一起完成这项任务。在我们这个活动中有件事情让我特别
感动，因为气球比较多，而打气筒只有一个，女生负责扎气
球，有一个男生就负责用嘴吹球，他吹得很快，我有些忙不
过来。在我闲下来的时候我也开始吹气球了，可吹完一个，
我就感觉我嘴里特别涩，而且还有很重的气球味。于是我想
到我的那位队友用嘴吹球是多么的难受啊!可他却没有说过半
句怨言，他的默默付出真让人感动!当然在活动中我出现了失
误，因此挨了会长的批评。原本在场后吹气球，但前台，于
是乎便去了，可没有想到，许多气球就开始炸了，造成了前
台有一些垃圾，这是我的失误，同时这也告诉我考虑问题要
全面。

活动中也让我深深懂得了“责任”两字.因为我看到负责调查
表的会干是多么的勤奋,负责守门的会干是多么的敬业,负责
端水的会干是多么的辛苦,负责调查表的会干必须在活动期间
到处走动,让在场的会员填写调查表,他们无暇顾及精彩的表
演.而守门的会干只能站在门口,负责人员的进出,还要收到顽
皮小孩的欺负”.负责端水的会干也要站在打水旁边为口渴的
人提供方便.还要把水辛苦的挤出来,这可是很重的力气活啊!
也许这就是责任.当然在活动中也有写混乱的时候,会员们刚
观看不久,有些会员便想要离场,是因为他们没有看到或者不
知道后面还有更精彩的节目,所以我想提一点建议,我们还可
以多张贴些海报,把我们的节目安排写在上面,使人一目了然.
会场秩序不够好,我们还可以还安排一些会干分组哪个区,会



干必须动之以情,晓之以理,而不能跟会员起争执,我相信秩序
会有所改善的.

活动结束后,所有会员都立场了,会干开始了新的.工作,搬完
凳子在打扫卫生,最后就是拍照留念,还真是温馨啊!感觉就像
过大年是照全家福一样!说实话,这活动一完,还真的有点累,
但内心却特别充实!我相信每位会干都应该和我有同样的感
受!

迎新心得体会总结篇四

20xx年1月26日，大家期已久的迎新晚会如期召开。活动历时
近四个小时，取得了圆满的成功。现对本次活动总结如下：

一、全面动员，营造“积极参与，人人期待”的氛围

在提前一个月的行政例会上，黄园长作了重要批示：20xx年的
迎新晚会，一定要办好。并且深入剖析了举办好年会的重要
意义，使每一位行政组的成员在思想上都引起了高度的重视。
接下来，保教主任张静在主班例会上作了动员，工会也在全
园大会上作了动员。从上到下，老师们的热情也被充分地调
动起来，积极地参与到节目的编排与排练到中来。中大班的
老师们为了演出的效果，自费购买服装。还要很多老师利用
业余时间，自发来幼儿排练节目。这种积极主动的热情使年
会还未举办，却是人人期等待。研幼儿对年会的期待，不亚
于中国人对春晚的期待。

二、团队给力，保证“喜迎新喜，温暖前行”的效果

本次年会内容是非常丰富的，分为室内、室外两个现场。室
外主要是教职工趣味运动会，室内除了有舞蹈、唱歌、小品
等文艺节目，还有游戏环节、抽奖环节、颁奖环节。但组织
有序，每一个环节都精彩纷呈。这些都是团队给力的结果。
虽然这次年会活动由工会主办，工会提前制定了详细的活动



方案，但每个环节都责任到人，每位责任人都落实到位。

物资的购买、场地的布置、音响设备等后勤部门的陶老师和
陈老师付出了大量的时间和精力，全方位保障了活动无一纰
漏地顺利进行。

保教处的张主任在期末工作非常繁忙的情况下，出力出策，
并且倾情主持了户外趣味运动会，把欢乐的气氛推到了高潮。

两位年青的女主持人柳秋玲老师和刘细梦老师，虽然是第一
次主持这么大型的活动，但她们前期精心编心串词、认真走
台，所以她们当天精彩的主持台风给大家留下了深刻的印象，
也给她们自己的职业生涯留下了浓墨重彩的一笔。我们两位
男主持人，也是犹为让人佩服。陶鑫老师期末的财务工作本
来就繁重，还负责了大量的物资采买工作，同时他还参加了
后勤组和行政组的两个节目，并担任了主持的任务，对他我
只想用“分身有术”来肯定他。保安罗师傅，一如继往地让
人感动，五十多岁的他，为了说好普通话、主持好年会，他
一个字一个字地向老师请教发音，并且自己默默练习，才有
了那天的主持的字正腔圆，说他是研幼最帅的男主持人，相
信没有人会有异议。

老师们的节目也是精彩纷呈，不论是个人的，还是集体的，
每个节目都可以看到老师的用心与才艺。很多老师的精彩演
出，让大家都有耳目一新的感觉——原来她还有这样的一
面……，果然是“女人的n次方”啊!

今天的年会，我们的特邀家属代表是聂诚老师的家属，两个
小宝贝的天真可爱，聂诚老师爱人发自肺腑、感人至深的讲
话，都深深感动着在场的每一位人。

本次年会还有很多感人的瞬间，“神秘恋人”这个环节就是
其中一个。而“神秘恋人”是本次年会的总策划——黄园长，
策划了两年的节目。游戏规则：抽签决定自己要为哪一位老



师，准备一份礼物，因为“保密协议”，大家都不知道谁抽
到了自己，谁会为自己准备礼物，所以称之为“神秘恋人”。
年会现场谜底一一揭开，有惊喜，更有感动，活动的效果与
意义显著而深远，我毫不怀疑，它一定会成为研幼年会的传
统保留节目。

在载歌载舞中，研幼人洗去了一身的疲惫，在欢声笑语中，
研幼人更期待来年的精彩。

而有一位无处不在，但是又身披隐形衣的英雄，看着老师们
欢乐、幸福的面容，看老师们在舞台上一个个破蚕成蝶，也
甜甜地笑了。

迎新心得体会总结篇五

同学们在本次晚会中的的热情高涨使整场晚会受到了极大的
关注，特对此活动的具体情况做以下总结：

一、晚会的节目构成：

节目是由各社团选送，经各社团负责人及相关人员挑选排练。
整台晚会以轻松、热烈的形式贯穿始终。节目形式包括歌曲、
舞蹈、相声等。晚会前同学们都经过了长时间的准备，各社
团都积极协调配合做好晚会的准备工作,对此365运动联
盟，11路旅人社团，杨采女生之家社团及晋商汇通社做出周
密严谨的晚会策划。

家的一致好评。总体上来说达到了预期的效果。

二、这次晚会的成功之处在于：

1、本次活动提前安排每一个节目参加彩排演出，并提前作了
各项好了准备工作。活动组织负责人排演节目任务明确，为
晚会活动的高质量举行奠定了基础，这是成功之一。



3、通过彩排的节目和活动准备工作，看出了各个部的积极性，
演员们积极配合，有效的提高了活动的整体质量，这是成功
之三。

三、此次活动需要改进的地方：

1、各社团联系稍有不足，一些工作没有做到相互知照，以致
一些工作的衔接上略显不足。希望在今后的相互协助工作中，
多多加强联系。

2、尤其一点，对于一些特别的节目没有考虑的非常周密到位，
以后应加强这一方面的改进。

3、在会场纪律的管理上我们应注意改进，使会场秩序有序不
乱，各项工作可顺利进行。

4、加强我们的工作还有许多的缺点和不足，还要在以后的工
作中不断的改正自己，完善自己，争取在以后的工作中表现
的更出色。青春在召唤着我们，为我们明天的辉煌而更加努
力。


